

Antrag Nr. 05-O-20-0030

CDU-Fraktion

Betreff:

Verbindung des Lindenweges mit der Eschenstraße

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion

Verbindung des Lindenweges mit der Eschenstraße

Der Ortsbeirat wolle beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird erneut gebeten, eine verkehrliche Abtrennung der Eschenstraße vom Lindenweg im Neubaugebiet Wallauer Weg umzusetzen.

Begründung:

Bei der Planung des Neubaugebietes Wallauer Weg wurde dem Ortsbeirat von Wiesbaden-Nordenstadt und den damaligen Käufern versprochen, dass eine Verbindung zwischen Eschenstraße und Lindenweg nur während der Bauphase zugelassen wird und nach Beendigung der Bauarbeiten für eine Trennung von Eschenstraße und Lindenweg gesorgt wird, damit kein Durchgangsverkehr an dieser Stelle entstehen kann.

Begründung:

Wiesbaden, 21.09.2005